

# *Un modèle de ville intelligente au cœur du projet UE-Cuba*

---



La Havane, 14 juillet (RHC) L'Union européenne (UE) et le Bureau de l'historien de la ville de La Havane (OHCH) promeuvent un projet visant à mettre en œuvre un modèle de ville intelligente dans la capitale cubaine, a déclaré Nelys García, directrice du Bureau de l'historien de la ville de La Havane.

Invitée à participer au forum de la société civile " UE-Amérique latine et Caraïbes, partenaires pour le changement ", la directrice de la coopération internationale du Bureau a déclaré à Prensa Latina que l'événement représente un espace pour aborder les initiatives de collaboration birégionale.

Dans notre cas, nous avons ce projet en cours avec un financement de l'UE et un cofinancement de la mairie de Barcelone, dédié au transfert et à l'échange de connaissances et de bonnes pratiques, qui nous permettra de mettre en œuvre un modèle pilote de ville intelligente, a-t-elle dit.

Ce concept consiste à promouvoir des espaces urbains dans lesquels les personnes sont au centre de leur développement, en s'appuyant sur l'utilisation des technologies de l'information et de la communication.

L'action en cours dans le centre historique de la capitale de la nation antillaise se concentre également sur la promotion des industries culturelles et créatives, a déclaré la fonctionnaire du Bureau de l'historien de La Havane, une institution publique chargée de la préservation le centre historique de cette ville, déclarée patrimoine mondial de l'humanité par l'UNESCO en 1982.

Nelys García a déclaré qu'au cours de la dernière décennie, d'autres projets se sont concrétisés avec l'UE, tels que le sauvetage du patrimoine menacé, en particulier le Palacio del Segundo Cabo, et la prise en charge globale des adolescents de la Vieille Havane, à laquelle l'UNICEF a également participé.

Les initiatives de collaboration, a-t-elle ajouté, ont toujours répondu aux priorités identifiées par le bureau de l'historien de la ville, dans le cadre de ses plans de développement.

Le forum "UE-Amérique latine et Caraïbes, partenaires pour le changement" a été présenté par les organisateurs comme un prélude au troisième sommet entre l'UE et la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC), également prévu à Bruxelles les 17 et 18 juillet.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328407-un-modele-de-ville-intelligente-au-coeur-du-projet-ue-cuba>



**Radio Habana Cuba**